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Объединить усилия 
власти, бизнеса и жителей
Евгений Куйвашев утвердил план подготовки к 250-летию Верхней Салды

Губернатор Свердловской 
области Евгений КУЙВАШЕВ 
утвердил план подготовки 
к 250-летию Верхней Салды. 
Это целый комплекс 
мероприятий, который 
позволит сделать жизнь 
в муниципалитете лучше 
и комфортнее. В числе 
приоритетных направлений 
работы – развитие городского 
коммунального хозяйства, 
системы здравоохранения, 
образования и транспорта. 
Первое заседание оргкомитета 
по подготовке к юбилею 
состоялось 26 ноября. В нем 
приняли участие члены 
кабмина, гендиректор 
корпорации «ВСМПО-
Ависма» Дмитрий ТРИФОНОВ 
и глава Верхнесалдинского 
городского округа 
Александр МАСЛОВ.

– Предстоящий юбилей мы 
должны рассматривать как воз-
можность концентрации уси-
лий органов власти, крупно-
го бизнеса, общественных ор-
ганизаций, самих жителей 
Верхней Салды и для решения 
существую щих проблем, и для 
поиска новых точек роста. В сен-
тябре в ходе визита в Верхнюю 
Салду я дал ряд поручений, свя-
занных с подготовкой переч-
ня первоочередных задач, раз-
работкой плана мероприятий 
к  юбилею. Кроме того, ряд то-
чечных поручений касался не-
посредственно улучшения со-
циально-экономического поло-
жения города. Сегодня мы об-
суждаем, что сделано в рамках 
этих поручений, рассматрива-
ем и при необходимости кор-
ректируем планы мероприя-
тий, – сказал Евгений Куйва шев.

Подготовка к юбилею го-
рода, который пройдет в авгу-
сте 2028 года, будет идти ком-
плексно. В план мероприятий 
включено строительство и ре-
конструкция фильтровальной 
станции и очистных сооруже-
ний, а также строительство и 
модернизация объектов систе-
мы теплоснабжения, капиталь-
ный ремонт гидротехнического 
сооружения. Эти объекты игра-
ют ключевую роль в устойчи-
вом развитии городской инфра-
структуры.

Масштабные преобразова-
ния по плану подготовки к юби-
лею города ожидаются и в со-
циальной сфере. В частности, 
преду смотрен ремонт школы 
№2, детского сада №24 и крае-

ведческого музея. Также будет 
обновлен больничный ком-
плекс и отремонтированы еще 
ряд объектов здравоохранения.

Запланировано приобрести 
новые пассажирские автобусы, 
построить автостанцию и завер-
шить ремонт железнодорожно-
го вокзала станции Верхняя Сал-
да. Это позволит решить вопрос 
доступности транспортных ус-
луг.

Значимое место в плане под-
готовки к юбилею уделено бло-
ку благоустройства обществен-
ных территорий. В числе про-
ектов – завершение работ в пар-
ке имени Владислава Тетюхина. 
Территория прилегает к Верхне-
салдинскому авиаметаллурги-
ческому техникуму.

– В 2024 году исполнилось 
пять лет с даты подписания 
трехстороннего соглашения о 
социально-экономическом со-
трудничестве между правитель-
ством Свердловской области, 
администрацией Верхнесалдин-
ского городского округа и кор-
порацией «ВСМПО-Ависма» на 
2019–2030 годы. Главный ориен-
тир на ближайшие пять лет – 
подготовка к 250-летию города в 
2028 году. Многое будет зависеть 
от поддержки территории пра-
вительством области. Нам нуж-
но сделать Верхнюю Салду го-
родом, в котором хочется и ра-
ботать, и жить, – отметил глава 
Верхнесалдинского городского 
округа Александр Маслов.
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Евгений Куйвашев считает, что юбилей открывает возможности для создания новых точек 
роста в муниципалитете
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Евгений Куйвашев 

подписал указ 

о создании департамента 

молодежной политики 

Свердловской области

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
принял решение о выделении 
департамента молодежной 
политики Свердловской 
области в отдельный орган 
власти. Это позволит усилить 
направление работы, связанное 
с поддержкой молодых 
свердловчан, созданием 
условий для их самореализации, 
патриотическим воспитанием 
граждан, с тесным 
взаимодействием с «Движением 
Первых» в регионе.

Ранее Президент России 
Владимир Путин рекомендовал 
регионам организовать в системе 
исполнительной власти орган, 
который отвечал бы за реализацию 
молодежной политики. В своем 
послании Федеральному Собранию 
глава государства объявил о запуске 
нового национального проекта 
«Молодежь и дети». Это позволит 
консолидировать весь позитивный 
опыт в сфере молодежной политики.  

– Почти четверть жителей 
Свердловской области – 
это молодежь. Молодые люди 
у нас учатся, работают, заводят 
семьи, занимаются творчеством, 
воплощают в жизнь смелые 
идеи и изо дня в день двигают 
регион вперед. Создание условий 
для реализации того огромного 
потенциала, которым обладает наша 
молодежь, всегда было в фокусе 
нашего самого пристального 
внимания. Поэтому решение 
об отдельном департаменте, 
ответственном за молодежную 
политику, сегодня закономерно 
и стратегически необходимо. Ведь 
наше будущее, будущее нашего 
региона – в руках тех, кому сегодня 
нет и 35 лет, – отметил губернатор 
Евгений Куйвашев.

Согласно указу региональный 
минобр будет переименован 
в министерство образования 
Свердловской области.
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Энергии хватит на всех
Губернатор Евгений Куйвашев и глава «Россети Урал» Дмитрий Воденников договорились о дальнейшем 

развитии электросетевого комплекса Свердловской области

Максим НАЧИНОВ

Губернатор Свердловской области 
Евгений КУЙВАШЕВ вчера провел 
рабочую встречу с генеральным 
директором «Россети Урал» Дмитрием 
ВОДЕННИКОВЫМ. Стороны 
обсудили продолжение программы 
модернизации электросетевой 
инфраструктуры Среднего Урала 
и обеспечение бесперебойного 
электроснабжения жилых домов 
и социальных объектов. А накануне 
энергетики «Россети Урал» подключили 
к сетям один из главных «причалов» 
инициированного главой региона 
мегапроекта «Сухой Порт» – торгово-
логистический центр «Уральский».

– Наш регион – это крупнейший про-
мышленный центр, где ведущие от-
расли – металлургия и машинострое-

ние – имеют огромный объем потребле-
ния электроэнергии. Безусловно, разви-
тие электросетей, их модернизация, ин-
вестирование в новые программы яв-
ляются приоритетами нашей работы. 
Я  считаю «Россети» надежным партне-
ром регио на в области энергетики. Уве-
рен, так будет и впредь, – сказал Евгений 
Куйвашев.

По словам главы региона, одним из 
ключевых направлений работы остает-
ся предоставление качественных комму-
нальных услуг, в том числе услуг электро-
снабжения для всех жителей Свердлов-
ской области.

– Коллектив «Россети Урал» продол-
жит осуществлять свои ключевые зада-
чи в регионе. Они касаются прежде все-
го обеспечения надежного и бесперебой-
ного электроснабжения промышленных 
объектов и социальной сферы. Мы про-
должим уделять самое пристальное вни-

мание развитию Среднего Урала как ин-
вестиционно привлекательного регио-
на, – отметил Дмитрий Воденников.

Также Евгений Куйвашев и Дмитрий 
Воденников обсудили вопросы готовнос-
ти энергетиков «Россети Урал» к зимнему 
максимуму нагрузок.

Отдельно на встрече были затрону-
ты вопросы реализации инвестицион-
ных планов компании на Среднем Ура-
ле. Общий объем средств финансирова-
ния инвестиционной программы «Рос-
сети Урал» в 2024 году, включая инвести-
ции в развитие сетевого комплекса сто-
лицы Среднего Урала, где осуществляет 
деятельность дочернее общество сетевой 
компании, составит более 9,8  млрд руб-
лей. Сейчас энергетики «Россети Урал» 
завершают масштабную реконструк-
цию подстанции 110 кВ «Свердловская». 
Она обеспечивает электроснабжение се-
верной части Екатеринбурга, включая 

объекты транспортной инфраструкту-
ры, предприятия образовательной и со-
циальной сфер, а также жилую и обще-
ственную застройку столицы Урала. На 
полную модернизацию энергообъек-
та с   использованием полностью отече-
ственного оборудования «Россети Урал» 
направит более 1,2 млрд рублей.

Ранее энергетики Группы «Россети» 
обеспечили выдачу 4,8 МВт мощности 
транспортно-логистическому центру 
«Уральский» на северо-востоке Екатерин-
бурга. Это часть проекта «Сухой порт», ко-
торый поможет укрепить связь Северно-
го морского пути с опорной транспорт-
ной сетью страны. Он разгрузит Транс-
сибирскую магистраль, южные и запад-
ные порты, обеспечит возможность на-
растить торговлю со странами Ближнего 
Востока и Азии.


